

# Revue de presse

23-24-25 mars 2019



**SAINT-MITRE-LES-REMPARTS**

# Une marche pour le don du sang ce samedi

L'assemblée générale de l'Association pour le don de sang bénévole (ADSB) a eu lieu à la MJS, en présence du maire, Béatrice Aliphat. Les rapports d'activité et financier ont été présentés et votés à l'unanimité. En 2018, ce sont 314 personnes qui se sont présentées aux 6 collectes de sang de l'année, à la Manare et à Varage. Un résultat honorable mais les besoins en sang restent constants. 1 000 dons par jour sont nécessaires dans la région qui ne peut fournir à elle seule autant de dons, ce sont donc d'autres régions de France, avec moins de besoins ou plus de donneurs qui nous aident. À savoir que la fédération française pour le don de sang bénévole est riche de 450 000 adhérents.

Le président de l'association, Francis Marchand, a remercié la municipalité pour la subvention annuelle ainsi que pour l'aide matérielle offerte pour les collectes. Des remerciements aussi à son équipe et à tous les donneurs, en invitant les bonnes volontés à donner leur sang mais aussi à rejoindre le conseil d'administration de l'Association afin d'aider à la mise en place



**Marie Paule Dubois et Daniel Moinet, les deux décorés.**

/PHOTO P.G.

des collectes sur la commune. Lors de cette manifestation, deux membres de l'ADSB ont été décorés dans "l'ordre du Mérite du sang" pour services rendus à la "transfusion sanguine" par François Santos, président adjoint départemental : Marie Paule Dubois, trésorière depuis des années au grade d'officier et Daniel Moinet, membre, au titre de Chevalier. Prochain rendez-vous est donné pour la marche pour le don du sang ce samedi au départ de St-Blaise à 9h en compagnie de Claude Marco et prochaine collecte le lundi 29 avril à Varage.

## SAINT-MITRE ● Commémoration du cessez-le-feu



La Fnaca de Saint-Mitre a célébré, mardi dernier, le 57<sup>e</sup> anniversaire de la fin de la guerre en Algérie, devant le cimetière du Crépon, face au monument commémoratif du Souvenir Français qui s'orne d'une plaque de la Fnaca ; les adhérents de cette association ont voulu ainsi se recueillir et honorer les 30 000 frères d'armes tragiquement disparus durant ces années de meurtriers combats (de 1954 à 1962). C'est en présence du maire, Béatrice Aliphat, des membres du conseil municipal, soutenu par le commandant de la police d'Istres, Stéphane Lamy, mais aussi honoré par la présence de l'ancien maire de Saint-Mitre, Christian Beuillard, que ce rassemblement a rappelé la douleur des familles éprouvées par la disparition des leurs, bien loin de chez eux.